

Cantante cubana Ivette Cepeda

Hija Ilustre de su ciudad natal



La Habana, nov 8 (PL) La popular cantante cubana Ivette Cepeda mereció la condición de Hija Ilustre de su natal ciudad Sancti Spíritus, destacaron este martes medios informativos.

En declaraciones a Prensa Latina, la artista agradeció el reconocimiento que representa dicho galardón otorgado anoche por el gobierno local, y dijo sentirse honrada y comprometida con el público de este territorio, donde nació.

Cepeda recibió la distinción que la acredita como Hija Ilustre de manos de los directivos del Gobierno y el Partido en la provincia, en medio de las celebraciones por los 40 años de la creación de los órganos del Poder Popular en ese territorio.

La cantante Ivette Cepeda sobresale en el panorama cultural cubano por su voz y desdoblada actuación, así como la variabilidad de géneros que consigue, entre ellos, el son, el bolero, el jazz, el bossa nova, la canción o la fusión.

Pedagoga también, la intérprete cubana obtuvo en 2006 el primer lugar en el concurso "Boleros de Oro", y junto al grupo Reflexión ha representado a Cuba en escenarios de Europa, Norteamérica, Latinoamérica y Asia.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/111348-cantante-cubana-ivette-cepeda-hija-ilustre-de-su-ciudad-natal>



Radio Habana Cuba